Élections couplées législatives et locales 2018/Le Modep et le RH&M

Ils font liste commune à Port-Gentil



A travers cette fusion, le président du RH&M, Alexandre Barro Chambrier, entend jouer les premiers rôles à Port-Gentil.



Guy Reteno Ndiaye (micro) lors de son intervention.

RAD

Port-Gentil/Gabon

Le parti d'Alexandre Barro Chambrier et celui de Guy Reteno Ndiaye ont décidé de fusionner afin de réaliser l'alternance

DANS une déclaration lue, mercredi, à la mairie du troisième arrondissement, Guy Reteno Ndiaye, président du Mouvement démocrate et populaire (Modep) et non moins troisième adjoint au maire de Port-Gentil, a annoncé la fusion de son parti avec le Rassemblement héritage et modernité (RH&M) d'Alexandre Barro Chambrier.

A cette occasion, il était entouré de tous ses cadres. «Une fois encore et comme à chaque momentclé de sa propre histoire et celle du pays, sachant le combat difficile, épique et même déséquilibré sur le plan matériel, le Modep a,



Les militants du Modep et du RHM lors de la déclaration.

à l'issue d'un vote interne majoritaire, décidé de fusionner ses listes avec celles du Rassemblement héritage et modernité, parti politique de l'opposition radicale, membre de la Coalition pour la nouvelle République (CNR) avec lequel il partage en commun la fidélité à Jean Ping et la plupart des idéaux», a confié Guy Reteno Ndiaye. Lequel a af-

firmé que "cette inclinaison du Modep à œuvrer pour l'union et pour l'unité de l'opposition, en vue de favoriser le plus rapidement possible l'alternance a rencontré l'assentiment d'Alexandre Barro Chambrier". Avant de poursuivre : «Je me réjouis de vous l'annoncer solennellement aujourd'hui : c'est sous l'étiquette du Rassemblement héritage et moder-

nité que vont se présenter les militants du Modep dans les quatre arrondissements de Port-Gentil.» Ainsi, a-t-on appris, Marguerite Mbanie sera candidate aux Législatives alors que Colette Ngadi conduira la liste des Locales dans le 1er arrondissement. Nkolo Onanga (Législatives) et Claude Issani Bouanga (Locales) seront dans la course au

2e. Nicaise Matendet (Législatives) et Guy Reteno Ndiaye (Locales) iront à l'assaut du 3e. Le RH&M lance Jean-Claude Nzamba Nziengui (Législatives) et Kevin Moukagni (Locales) dans le 4e. L'orateur a appelé les militants et sympathisants de son mouvement à se ranger derrière tous les candidats et listes du Rassemblement héritage et

modernité "pour une victoire de l'opposition dans la commune de Port-Gentil en particulier, et dans le Gabon en général, de sorte que tous les Gabonais vivent mieux en profitant équitablement des richesses de notre beau

D'après Guy Reteno Ndiaye, "refuser d'aller aux élections c'est laisser au PDG et ses alliés le champ libre pour qu'ils se donnent, une fois de plus, une majorité insolente au parlement, grâce à laquelle ils fabriqueront des lois encore plus dures et plus cyniques pour mieux contenir les Gabonais dans une dictature légale, hélas soutenue par l'Occident". Aux yeux du troisième adjoint au maire de Port-Gentil, "aller aux élections c'est demander au peuple de ne pas désespérer en restant vigilant, attentif et non attentiste, (...). C'est aussi refuser d'attendre vainement que la fameuse communauté internationale vole à notre secours".

Vie des associations/Section féminine de l'Ajev G8/4e arrondissement Au chevet des nécessiteux

CNE

Port-Gentil/Gabon

VENIR en aide aux compatriotes en situation de précarité. C'est le credo de l'Association des jeunes émergents volontaires (Ajev) dont la section féminine de l'antenne provinciale vient, encore une fois, de se mettre en évidence. Dans la foulée de la commémoration, le 17 août dernier, du 58e anniversaire de l'accession du Gabon à l'indépendance, cinq familles de couches sociales défavorisées ont bénéficié de l'attention des femmes de l'Ajev G8, conduites par leur présidente, Prisca Mayecky épouse Hombouhiry. Elles ont reçu chacune, en effet, un important don composé de produits de consommation courante,



Remise des présents aux familles par la responsable de la section féminine de l'Ajev G8.

de layette pour les nourrissons, des vêtements et bien d'autres effets. Occasion pour Mme Homboude souligner hiry "l'importance pour nous, alors que tout le monde était occupé au défilé et aux manifestations connexes, de faire ce geste pour soulager et donner du sourire à ces familles".

Si cette action est le résultat d'une enquête sociale méticuleuse, les femmes de l'Ajev G8 ne comptent pas s'arrêter là, selon leur responsable. «Nous avons constaté, lors de nos rencontres publiques, que de nombreuses familles véritablement en difficultés so-

ciales ne sont pas toujours parmi nous. Alors, nous avons décidé de rentrer dans les bas-fonds pour localiser ces compatriotes-là qui vivent vraiment dans la pauvreté extrême», a-t-elle expliqué.

Elle a promis de repartir vers ces familles, "parce que nous avons effective-

de l'élan de générosité des femmes de l'Ajev. ment recensé des jeunes filles-mères déscolarisées, des jeunes compatriotes sans emplois, avec formation pour certains. Nous voulons voir progressivement, à la mesure de nos moyens, comment leur venir en aide de façon plus concrète et durable afin de définitivement les sortir de

Le soulagement était perceptible sur les visages des bénéficiaires

cette situation de précarité".

Tout en louant ce geste à leur égard, les bénéficiaires de l'élan de générosité de la section féminine de l'Association des jeunes émergents volontaires n'ont pas tari d'éloges à l'endroit de leurs bienfaitrices.